



flaschenpost.de

FACT SHEET

- Getränke und vieles mehr sofort oder auf Vorbestellung
- Lieferung in 120 Minuten bis zur Wohnungs- oder Bürotür
- Kontaktlose Bezahlung und Warenübergabe
- Bequeme Pfandrücknahme
- Fokus auf Mehrwegsortiment
- Über 1.000 Artikel im Onlineshop
- Unternehmensgründung 2016 in Münster
- Über 30 Lagerstandorte beliefern mehr als 170 Städte in Deutschland
- 3.000 Auslieferungsfahrzeuge transportieren rund 150.000 Kisten am Tag
- 13.500 Mitarbeiter bundesweit
- 7.000.000 Bestellungen pro Jahr

Über das Unternehmen

Die Online-Bestellung und Lieferung von Getränken innerhalb von 120 Minuten, kostenfrei und ohne Kistenschleppen oder lästige Pfandrückgabe – eine Idee, die in den vergangenen Jahren die Last-Mile-Logistik revolutionierte. Im Jahr 2016 vom flaschenpost-Gründerteam in Münster ins Leben gerufen und in der Folge auf viele Standorte in Deutschland ausgeweitet, wurde die Idee wenig später auch vom Berliner Durstexpress aufgenommen und erfolgreich vorangetrieben. Ende 2020 übernahm die Oetker-Gruppe als Eigner des Durstexpress die flaschenpost, um die Chancen des dynamischen Wachstumsmarktes künftig noch besser nutzen zu können. So entstand ein führender Getränkesofortlieferdienst, der den Kunden unter der gemeinsamen Marke flaschenpost in nahezu allen Metropolregionen Deutschlands einen erstklassigen Service und ein herausragendes Einkaufserlebnis bietet und das Produkt- und Serviceportfolio zum Nutzen der Kunden kontinuierlich weiterentwickelt.

www.flaschenpost.de